

einem kurzen Bravo für mich auf seiner mir zur Erinnerung dedizierten Photographie in der Maske als Großindustrieller in einem der letzten Filme zum Ausdruck bringt. Es ist wohl kaum ein Name unter den zurzeit dominierenden Bühnenkünstlern, selbst bis nach Wien hinüber, den ich nicht beim Maskemachen mit meinen Ratschlägen unterstützte.



Marc Chagall

Wenn große schauspielerische Leistungen auch noch jahrelang in der Erinnerung des Zuschauers wachbleiben, so trägt dazu ein gutes Teil die eindrucksvolle Maske bei, denn nach der alten Theatererfahrung ist eine gute Maske halb gewonnenes Spiel. Die Geheimnisse des Maskemachens zu verraten, hieße dem großen Publikum die leider schon bis auf ein Geringes geschwundene Illusion vollständig rauben; daher: Nicht aus der Schule plaudern!